

Auch der „Kicker“ parkt auf Opel um

Opel und Fußball sind schon länger miteinander verbunden: Das zeigt das Engagement des Unternehmens bei den Partnernvereinen der Bundesliga ebenso wie der starke Einsatz von Kult-Trainer und Sympathieträgers Jürgen Klopp als Markenbotschafter und Werbestar. Ab sofort fährt auch das Verlagsteam des „Kicker“, Deutschlands größter Fußballzeitschrift, Opel.

Der herausgebende Olympia-Verlag übernimmt sukzessiv Astra Sports Tourer und Insignia und parkt so seinen Fuhrpark auf Opel um. Genutzt werden die Fahrzeuge im Full-Service-Leasing über eine Laufzeit von 24 Monaten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Schlüsselübergabe: Frank Hägele, Direktor Verkauf Groß- und Gewerbekunden bei Opel (rechts), übergibt Olympia-Verlag-Geschäftsführer Toni Schnell einen Astra Sports Tourer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Schlüsselübergabe: Frank Hägele, Direktor Verkauf Groß- und Gewerbekunden bei Opel (rechts), übergibt Olympia-Verlag-Geschäftsführer Toni Schnell einen Astra Sports Tourer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Das Verlagsteam des „Kicker“ fährt Opel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel